



Sortie des 4eme à La Rochelle - 17/11/2017

publié le 18/11/2017

Jeudi 17 novembre, les classes de 4eme A et B se sont rendues à **La Rochelle** et ont visité la ville à travers le parcours appelé "Mémoires rochelaises".

Les élèves y ont découvert les rues et les monuments qui témoignent du passé négrier de la ville et ont complété leur visite au **Musée du Nouveau Monde**, rue Fleuriau.

Cette journée rentre dans le cadre de leur EPI "Les sociétés esclavagistes" faisant intervenir les professeurs d'histoire-géographie, d'éducation musicale, d'anglais et documentaliste.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.